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三菱庭球同好会 

会長 大宮 英明 

 

2017 年にマテリアルの井手さんか

ら会長の襷を受け、この度東京海上日

動の隅さんに繋ぐことになりました。 

就任 1 年目は雨で男女シングルス

と男子ダブルスのみ、また 2020、2021

年はコロナのため中止を余儀なくさ

れましたが、昨年は岩﨑様ご夫妻をお

迎えし、ＨＩ盃創設 100 周年大会を盛

大に開催することができました。この

7 年間を支えて下さった選手の皆さ

ん、大会関係の皆さんに心から感謝申

し上げます。 

次期会長の隅さんは、テニスのご経

験は豊富ではないとのことですが、学

生時代はボートで鳴らしたスポーツ

マンで、この大会をきっちりかじ取り

してくれると確信し、お願いしました。 

会長を務めてきて、この大会は

Horizontal Integration と Fair Play と

いう大会精神がしっかりと受継が

れ、三菱グループ発展の一翼を担っ

てきたことを実感した次第です。 

皆様には、隅会長と共に第 2 世紀を

迎えたこの大会を更に発展してくだ

さるようお願い申し上げ、私のお礼の

挨拶とさせていただきます。 

7 年間ありがとうございました。 

2024 年 3 月  

 

ご挨拶 

 

 

三菱庭球同好会 

新会長 隅 修三 

 

本年４月に会長に就任する東京海

上日動の隅です。 

先ずもって、7 年間に亘る大宮会

長の多大なるご貢献に深く敬意を表

し、心よりご慰労を申し上げます｡    

コロナ禍など困難な時期を乗り越え､

伝統を絶やすことなく受け継がれた

襷を、大切に更に発展させて次代へ

繋いで参る所存でございます。 

私は、学生時代はボートに情熱を

燃やし､その後もラグビー、スキーと 

いった多様なスポーツに打ち込んで

参りました。テニスの経験は多くは

ございませんが、独身寮のコートで

一日中ボールを追いかけた若かりし

日々を懐かしく思い出します。 

現代の多様な価値観の中において

も、三菱グループの結束は非常に重

要であり、本同好会の目的や大会精

神に深く共感しております。 

これまで様々なスポーツを通じて

培った経験を生かし、今後は皆様と

共に三菱グループのテニス愛好家全

員が一体感を持って活動できるよう

尽力いたします。 

皆様におかれましては、引き続き

のご支援とご協力を賜りますよう、

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 


